

Arts Plastiques

Paysages sensibles

Sculptures textiles et histoires d'habits inventées par les patientes du site des Gravières lors de l'atelier artistique «Paroles D'habits, l'extraordinaire aventure des vêtements oubliés» entre décembre 2017 et juin 2018.

Ce projet, mené par l'artiste plasticienne **Marion Bourdil**, a pu voir le jour grâce à l'initiative et la complicité de *Laurence Puchaud* et *Stéphanie Oliveira*, éducatrices spécialisées et infirmière à l'hôpital de jour des Gravières, dans le cadre des actions culturelles du centre Hospitalier de Cadillac.



Les ouvrages exposés sont de Zohra, Fabienne, Céline, Régine, Michelle, Anne, Morgane, Françoise, Danielle, Stéphanie et Nathalie.

« Si le vêtement était un poème, une mémoire, l'origine d'un mythe...que dirait-il de nous Au plus près de son porteur, témoin muet mais non moins parlant, l'habit abrite notre monde intérieur.

Les œuvres de Paysages Sensibles parlent le langage des matières transformant l'ordinaire en extraordinaire.»

Marion B

7èmes
Perspectives
Culturelles

